



こんにちは日本共産党です

# 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754  
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>  
共産党控室メール [kyousan@city.yachiyo.chiba.jp](mailto:kyousan@city.yachiyo.chiba.jp)

ホームページへ▶

第424号  
2019年9月30日  
発行  
日本共産党  
八千代市議会議員団  
八千代市大和田新田  
312-5

## 小・中学校の体育館にエアコンの設置を

9月定例市議会に日本共産党は、小中学校の体育館にエアコンの設置を求める発議案を提出しました。

八千代市では、小・中学校の普通教室に来年3月までにエアコンが設置されることになりました。住民と保護者のみなさんの粘り強い運動が実を結んだ結果です。



しかし、体育館にはいまだエアコンが設置されていません。35度を超える猛暑日のなか、「熱中症になるのでは」と心配する声が日本共産党に寄せられています。大地震、台風など自然災害が多発する中、避難所として使用されることからも一刻も早い設置が必要です。

### 「エアコン設置の発議案」を否決

9月26日の議会最終日、日本共産党など提出の発議案が、賛成者6、反対21で否決されました。

討論を行った木下議員（公明党）は、体育館にエアコンの設置は、災害時の避難場所となることからも必要と認めながら、「緊急防災・減災事業債」を財源として活用すべきと反対の主張を述べました。

それに対し、討論に立った植田議員は、「体育館にエアコンの設置」では、一致している、財源や手法については、今後検討すべき課題として、議会が一致して市当局に決断を迫るべきと主張しました。

### 否決の背景に何があったのか

日本共産党は、議会のルールにのっとり発議案を提出。一方、公明党など4会派から、「緊急防災・減災事業債」を活用したエアコン設置の対案が出されましたが、議会運営委員会で、期日までに提出されなかったとして取り下げとなりました。

体育館にエアコンを設置することは、市議会全体の総意として進めることができる課題であり、議会運営委員長からも、日本共産党の案に対し会派で協議し、署名の上期日までに提出する旨の発言がありました。

その時点で、対案があるのであれば4会派だけで提出するのではなく、各会派に相談すべきではないでしょうか。

議会のルールでは、災害など緊急を要するということで、協議が整えば議会の意思として期日が過ぎても提案できる道もあるのです。